

COMUNICACION

jueves, 09 de julio de 2015

Villalobos:' Resulta fundamental fomentar el valor de la idea y que con ella se puede generar negocio y empleo'

Los presidentes de la Diputación de Sevilla y de la CES, Fernando Rodríguez Villalobos, y Miguel Rus, respectivamente, han dado la bienvenida al más de centenar de emprendedores que han asistido a la jornada 'Branding. Identidad Corporativa', celebrada en la mañana de hoy, en la Casa de la Provincia. La jornada es la tercera de una serie de sesiones de formación incluidas en el proyecto "Centros de Simulación Empresarial. Asesoramiento y Entrenamiento para la Puesta en Marcha y Gestión de un Proyecto Empresarial", que desarrollan, conjuntamente, la institución provincial, a través de Prodetur, y la Fundación Escuela de Organización Industrial (EOI). El acto, asimismo, ha contado con la presencia del director de la EOI, Francisco Velasco, y del diputado del Área de Concertación, José Barroso.



Más información

https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/07-09071

35.61 Formato: pdf

